

11.04.2023

Ostergarten - die Geschichte Jesu



Ostern kann auf vielerlei Hinsicht erlebbar werden. Häufig geht es darum, sich der Geschehnisse rund um Jesus und seinen Tod und seine Auferstehung zu erinnern. Ein Bewohner des Sozialwerks der Heilsarmee Nürnberg nahm sich diese Tradition zu Herzen. In liebevoller, detailreicher und phantasievoller Arbeit baute er in vielen Wochen einen wunderbaren Kreuzweg und Ostergarten und gestaltete ihn aus. Er erzählt die Geschichte des letzten Abendmahls, der Verurteilung Jesu, den Weg zum Kreuz und die Auferstehung. Bewohner und Gäste der Einrichtung können sich den Ostergarten im Eingangsbereich des Haus Rothstein in Nürnberg anschauen.

Der Künstler, ein Bewohner des Sozialwerks, wurde durch die "Werkstatt für Holzgestaltung" der Einrichtung dazu motiviert, die Idee des Ostergartens durchzuführen. In der Werkstatt werden Bewohner und Bewohnerinnen fachkundig von der Schreinerin und Sozialpädagogin Vera Huwendiek angeleitet und unterstützt, Gedanken und Ideen handwerklich umzusetzen.

